



## KOLOM PAK WALI



Oleh:  
**Herry Zudiyanto**  
Wali Kota Yogyakarta



### Beasiswa

**S**ejak saya menjadi Wali Kota, perhatian terhadap peningkatan kualitas sumber daya manusia (SDM) menjadi fokus utama dalam menentukan kebijakan pembangunan di Yogyakarta. Berbagai dana yang muaranya untuk peningkatan kualitas SDM selalu dicantumkan dalam Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD), tak terkecuali pos beasiswa bagi siswa berprestasi baik dari keluarga miskin maupun non miskin.

Untuk tahun 2008 lalu, anggaran beasiswa berprestasi saya perluas sampai tingkat kelurahan. Dengan demikian akan banyak anak-anak muda yang pintar terjaring dalam program ini. Hal ini merupakan bentuk rasa bangga dan terima kasih saya atas prestasi mereka.

Disamping itu juga pemberian beasiswa juga saya tujukan untuk mendorong semangat prestasi siswa di setiap wilayah baik dari keluarga miskin atau pun kaya saling bertomba-tomba mendapatkan dana dari pemerintah. Untuk memudahkan dalam penyusunan program dan penyalurannya, saya membentuk Unit Pelaksana Teknis (UPT) Jaminan Pendidikan Daerah (JPD). Merekalah yang mengelola dana itu.

Tahun 2008 yang lalu, setiap kelurahan berhak mengirimkan 16 siswa berprestasi dari tingkat SD hingga SMA/SMK baik negeri maupun swasta. Siswa berprestasi yang berhak mengajukan adalah siswa juara 1-2 di kelas masing-masing. Besaran beasiswa memang belum begitu besar tetapi ini menunjukkan kepedulian pemerintah terhadap prestasi siswa di setiap wilayah.

Dari 45 kelurahan, tahun 2008 kita berikan beasiswa bagi 451 siswa berprestasi per kelurahan. Besaran beasiswa bagi siswa SD adalah Rp 400 ribu untuk ranking I dan Rp 300 ribu ranking II. Kemudian SMP juara I Rp 500 ribu dan II Rp 400 ribu.

Untuk SMA peringkat I menerima Rp 600 ribu dan Rp 500 ribu untuk peringkat II. Siswa SMK, peringkat I menerima Rp 700 ribu dan Rp 600 ribu peringkat II. Saya bangga dengan prestasi masing-masing siswa. Bahkan sebagian dari mereka sekitar 170 siswa berasal dari keluarga tidak mampu.

Ini menunjukkan bahwa siswa dari keluarga tidak mampu juga bisa berprestasi dengan baik. Saya juga ingin beasiswa ini bisa menjadi pendorong teman-temannya agar meningkatkan prestasinya juga. Dengan penghargaan berupa beasiswa ini, saya berharap siswa-siswa itu mampu menjadi lilin-lilin bagi lingkungannya, bagi pembangunan di wilayahnya.

Kebijakan beasiswa ini melengkapi kebijakan pendidikan gratis untuk SD dan SMP serta jaminan pendidikan bagi siswa miskin di Yogyakarta. Saya sadar masa depan Kota ini di-tangan mereka. Tahun 2009 dana untuk pendidikan dan beasiswa akan saya tingkatkan. Mudah-mudahan dengan kebijakan ini siswa berprestasi di kota Yogyakarta terus tumbuh laksana jamur di musim hujan. salam HZ

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Amat Segera	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005